



An einen Haushalt ! **Amtliche Mitteilung** zugestellt durch Österreichische Post

An alle Gemeindegewissnerinnen und Gemeindegewissner!

Informationsblatt Nr.56:

September 2018

Patrozinium und Kapelleneinweihung in Unterbuch



Herzliche Einladung zur Kapelleneinweihung mit Patrozinium in Unterbuch **am Sonntag, den 16. September** mit hl. Messe um 10 Uhr.

Anschließend ist fürs leibliche Wohl und Unterhaltung in der Festhalle in Unterbuch bestens gesorgt!

Bei Schlechtwetter findet die gesamte Feier in der Festhalle statt.

Information für Waldbesitzer neben Gemeindegewissnerstraßen

Immer wieder werden im Winter die Gemeindegewissnerstraßen durch umgestürzte Bäume nach oder während des Schneefalls blockiert und die Wege sind dann meistens für einige Zeit nicht befahrbar. Deshalb ersuche ich alle Waldbesitzer, den Zustand Ihrer Bäume in Straßennähe zu kontrollieren und wenn notwendig diese zu entfernen. Vielen Dank im Voraus.

ASZ-Benützung an Sonn- und Feiertagen

Von den Anrainern wird immer wieder beobachtet, dass manche Gemeindegewissner, obwohl das ASZ versperrt ist, Ihren Müll an Sonn- und Feiertagen entsorgen. Ich ersuche im Interesse der Anrainer (Wochenendruhe) davon Abstand zu nehmen. Danke.

P.S.: Holzlagerungen im Straßengraben sind bitte zu vermeiden. Danke!

Elektrogeräte sind wertvoll/behalten wir Österreichs Ressourcen im Lande

Jedes Jahr ein neues Handy, ein schnellerer Laptop und eine hippe Digi-Cam. Unser Konsumverhalten lässt die weltweiten Müllberge wachsen. Ausgediente Elektrogeräte sind jedoch viel zu schade für den Abfall, denn sie enthalten wertvolle Rohstoffe, die verwertbar sind. Rund 180.000 Tonnen Elektrogeräte werden in Österreich jährlich in Umlauf gebracht. Knapp mehr als die Hälfte der Masse – rund 80.000 Tonnen ausgedienter



Elektrogeräte wird bei den offiziellen Sammelstellen einer fachgerechten Entsorgung zugeführt. Der Rest landet im Keller, im Restmüll oder in den Kraftfahrzeugen von Altstoffsammlern, die damit wertvolle Rohstoffe ins Ausland bringen.

Für eine lebenswerte Zukunft in intakter Umwelt



Im Gegensatz zu anderen Ländern haben wir in Österreich Umweltstandards, die zu den besten der Welt zählen. Behalten wir doch unsere Ressourcen im Land, wo sie optimal wiederverwendet oder umweltgerecht verwertet werden. Ressourcenknappheit und Klimawandel sollten uns eine Warnung und Ansporn sein, achtsam mit unseren vorhandenen Rohstoffen und der Umwelt umzugehen. Gemeinsam können wir eine lebenswerte Zukunft gestalten. Der Weg zur Sammelstelle im ASZ ist ein einfacher Schritt in die richtige Richtung!

Steirische Brotprämierung - Sieger aus der Gemeinde



Bei der steirischen Brotprämierung werden jährlich in acht verschiedenen Kategorien Brote und Gebäcke prämiert. Von den insgesamt 212 Einreichungen waren 13 Einreichungen aus der Gemeinde Buch-St. Magdalena. Unsere vier Teilnehmer ließen ihre Produkte von einer kompetenten Fachjury verkosten und konnten sich letztendlich alle über Auszeichnungen freuen. Die Preisverleihung erfolgte dann auf der „Steirischen Weinwoche“ in Leibnitz.

Verliehen wurden die Titel Bronze und Silber sowie auch die „Ähre in Gold“.

Maria Marachl und Monika Sommer erzielten dreimal Gold. Rene und Andrea Nöhner viermal Gold, einmal Silber und einmal Bronze. Nachwuchsbäcker David Nöhner (12) erzielte mit seinem Pizzaburger die „Ähre in Gold“ sowie auch den Landessieg in der Kategorie „Nachwuchsbäcker“.

Die Brot-Sieger aus unserer Gemeinde:

Maria Marachl: Klassisches Bauernbrot Gold, Ölsaatenbrot Gold, Vollkornbrot Gold

Monika Sommer: Klassisches Bauernbrot Gold, Vollkornbrot Gold, Dinkelbrot Gold

Rene und Andrea Nöhner: Bauernbrot aus dem Holzofen Gold, Ölsaatenbrot Gold, Vollkornbrot Gold, Innovationen Gold und Silber, Dinkelbrot Bronze

Nachwuchsbäcker David Nöhner: Pizzaburger Gold und Landessieg

Wir gratulieren allen Teilnehmern/innen im Namen der Gemeinde recht herzlich zu Ihren hervorragenden Leistungen!

Mit freundlichen Grüßen
Bgm. Gerhard Gschiel